

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: Juni 2018

Liebe Leserin, lieber Leser,

„America first“ schallt es über den Atlantik. Sicherer, friedlicher wird die Welt dadurch nicht; und bis auf ein paar Aktienspekulanten hat auch wirtschaftlich niemand profitiert. Verträge, Vereinbarungen und Institutionen, die alle bewusst länderübergreifend angelegt und auf größtmöglichen Konsens ausgerichtet sind, halten mehr oder minder erfolgreich unsere Welt zusammen; zumindest sind große Krisen nur in wenigen Fällen zu Kriegen zwischen Staaten eskaliert. Unserem Kontinent Europa hat der Zusammenschluss gut getan. Alle europäischen Staaten stehen heute besser da, als vor der EU; besonders wir Deutschen. Niemand hat von Europa mehr profitiert – nicht obwohl, sondern gerade weil wir Rücksicht genommen und Konsens mit unseren Nachbarn gefunden haben. Das Leben lehrt, wer Egoismus an die Stelle von Selbstbewusstsein setzt, verliert - insbesondere die Führungsfähigkeit - und schadet genau deshalb am Ende sich selbst. Wenn der bayerische Ministerpräsident Markus Söder allen Ernstes die Parole ausgibt: die Zeit des geordneten Multilateralismus sei vorbei und dann entsprechend seinem bei Trump geklauten Motto „Bayern first“ in der vergangenen Woche die Konferenz aller 16 Ministerpräsidenten verlässt, dann schadet er nicht nur seinem Freistaat, sondern uns allen. „Leben wir mit unseren Nachbarn oder bestenfalls neben unseren Nachbarn?“, das ist die Kernfrage in diesen Wochen. Und da kann es Kompromisse nicht geben.

Aus dem Landtag grüße ich Sie ganz herzlich!

Ihr

Rainer Deppe



68. Kreisparteitag der CDU-RBK in Kürten am 22.06.2018

Als Gast: Der Minister für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie Internationales des Landes Nordrhein-Westfalen, Dr. Stephan Holthoff-Pförtner

[Mehr](#)



Ohne Fahrverbote: Straßenverkehr in NRW wird täglich etwas sauberer!

Durch alternative Antriebe, mehr ÖPNV, saubere Busse wie z. B. die Wasserstoffbusse im Rheinisch-Bergischen Kreis, mehr Radwege und Förderprogramme von Bund und Land wird Nordrhein-Westfalen jeden Tag ein Stückchen sauberer.

[Mehr](#)



Freiflächen-Photovoltaik gehört nicht auf landwirtschaftliche Nutzflächen

Rainer Deppe: "Für die CDU-Fraktion hat die landwirtschaftliche Nutzung klaren Vorrang vor dem Aufstellen von Photovoltaikanlagen!"

[Mehr](#)



Rheinisch-Bergischer Kreis bester Kreis in NRW

Hinter Münster, Düsseldorf und Bonn rangiert der Rheinisch-Bergische Kreis auf Platz 4 aller Kreise und kreisfreien Städte in Nordrhein-Westfalen.

[Mehr](#)



Barbara Dauner-Lieb erneut in den Verfassungsgerichtshof NRW gewählt

Rainer Deppe: „Rhein-Berger in allen drei Verfassungsorganen vertreten!“

Mehr



Lauf der krummen Strecken in Overath-Vilkerath

Der 8. Vilkerather Viertelmarathon

Sonntag, 24. Juni 2018 in Overath-
Vilkerath

Wir freuen uns auf Euch!

„Laufen ist in!“

Rainer Deppe ist Schirmherr des 8. Vilkerather Viertelmarathons

Mehr

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL

Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis

Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion

Vorsitzender des Regionalrates Köln

Vorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf

Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227

E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: **Benjamin Schmidt**

[Abmeldung vom Newsletter](#)

[Weitere Infos über Rainer Deppe](#)

